

## 11/25 職場体験を終えての感想

今回、アルファインフォメーションへ来させて頂いてとてもよかったですと思っています。

一度事前訪問に来たのですがその時はとても緊張してしまっていて失礼な態度を多々取ってしまったかと思っています。

朝、ウエノヤビル前で待ち合わせて僕が行った時には既に平中君がいました。

小1分程待っていると桑木君もすぐ来て3分ほど一服した後に

アルファインフォメーションへ入って行きました。

朝8:45分からは掃除をするのですが自分は掃除機を担当しました。

まず窓のブラインドを上げないといけないのですが、これに少々手間取ってしまいました。

さて掃除機のコードを挿して掃除を始めたのですが、自分はあまり掃除機使った経験がなかったりします。掃除をかけている時は頭の中でこういう会社では隅々まで掃除をするんだらうなぁとか思ってました(勿論、学校でもそうですが)

掃除も終わった所で、まず机につき自分は振替伝票というのを任されました。

この仕事は地味ながらも結構重要?なものかと思っています。

最初は自分にこんな物が出来るのだろうか、などと思っていましたが

やらないと先に進まないって事でちゃちゃとやっちゃいました。

その後もその振替伝票というのを任されたのですがその時は失敗してしまいました。

確か、一通り落ち着いたら午前のお客様にご挨拶をしたと思います。

自分は先頭に立っていたという事で、一番最初にお客様に挨拶したのですが

かんでしまいその上緊張してしまって自分の名を言うのを忘れてしまったと思います。

その上、名紙の渡し方も間違えてしまったかと…。

その後もお茶の葉の買出しに行ったのですが領収書を貰うのを忘れてました。

自分はミスばかりだなぁとつくづく思いましたよ。

そうしてお昼前には銀行など色々な場所へ行ってきました。

その時には既に腹が減っていて弁当の事で頭が一杯だったかと思っています。

そして午後、触媒体験の後半です。

自分は医療関係のようなものを任されたのですが

案外飲み込みが遅いようでところどころ、むしろほとんどミスってると思います。

その点についてはすみませんでした。

それにしても今日は他では体験出来ないような事が出来て楽しかったです。

その分、疲れもしましたが。

職場の人たちも皆、優しい方ばかりでよかったです。

また機会があればこのような体験をしてみたいと思います。

今日色々とお世話になってありがとうございました。

そして迷惑をかけた人にすみませんでした。

他にも色々な事があったのですが長々となりそうな上に時間がないので

これで切り上げます。

皆さん本当にありがとうございました。

11/25 幟町中学校

金村 和哉